
 
 
 
 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DAS VELAS 

ACTA Nº 8 

Acta da reunião extraordinária da Assembleia Municipal das Velas, realizada no dia 12 de 

Julho do ano 2006: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Aos doze dias do mês de Julho do ano dois mil e seis, pelas vinte horas e trinta 

minutos, reuniu a Assembleia Municipal, no Salão Nobre dos Paços do Concelho das 

Velas, freguesia das Velas, com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------- 

1 – Aprovação da 2.ª Revisão ao PPI e Orçamento para 2006. 

------Feita a chamada verificou-se a presença dos seguintes membros: Manuel Soares da 

Silveira, Manuel Fernandes Lopes Ávila, Maria Adelaide Ferreira da Silveira Gambão, 

António Oldemiro das Neves Pedroso, Adriano Manuel de Oliveira Cabral, João Manuel 

Estrela Maciel, Abel Jorge Igrejas Moreira, Virgínio Manuel Fonseca da Silveira, José Luís 

Dias Bettencourt, José Manuel Soares de Matos, Paula Maria Bettencourt Sequeira 

Amarante, Leonel Rodrigues dos Ramos, Fátima de Lourdes Bettencourt Amarante, 

Honorato Manuel Bettencourt da Silveira e Raúl António Cordeiro Brasil. Não 

comparecerem os membros José Gaspar Amaral Pereira, Rui Jorge Teixeira Moreira, 

Manuel da Costa Mendonça, Vasco Fernandes de Matos, e Luís Virgílio de Sousa da 

Silveira. Todos estes elementos apresentaram as respectivas justificações para as faltas. 

Ao abrigo do Regimento desta Assembleia foi solicitado a substituição dos membros José 

Gaspar Amaral Pereira, Rui Jorge Teixeira Moreira e Manuel da Costa Mendonça pelos 

membros que se seguiam nas respectivas listas, nomeadamente Maria Cristina Matos 

Nascimento, Adriano Manuel da Silveira Brasil e Maria de Lurdes Bettencourt Machado de 

Matos, que não compareceu à sessão. O Membro Vasco Fernandes de Matos, Presidente 

da Freguesia das Manadas, foi substituído pelo Secretário da mesma freguesia, Juvelino 

Gabriel da Silva Reis, conforme ofício recebido. O membro Luís Virgílio de Sousa da 

Silveira, Presidente da Freguesia dos Rosais, fez-se substituir por Maria Lucrécia da 

Silveira Bettencourt, Secretária da mesma Freguesia.-------------------------------------------------- 

----- Não se encontrando o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia, esta sessão foi 

presidida pelo 1.º Secretário, Manuel Fernandes Lopes Ávila, que convidou o membro 

Maria Adelaide Ferreira da Silveira Gambão, para 2.º Secretário da Mesa, ficando António 

Oldemiro das Neves Pedroso com as funções de 1.º Secretário da Mesa.------------------------ 
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----- Procedeu-se á leitura da acta da reunião anterior que foi aprovada por unanimidade---- 

----- Foi de seguida feita pelo Presidente da Assembleia a leitura de toda a 

correspondência recebida.--------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Entrando-se na Ordem do dia, foi apresentado o ponto um, Aprovação da 2.ª Revisão 

ao PPI e Orçamento para 2006, tendo sido solicitado ao Vice-Presidente da Câmara 

algumas explicações sobre este ponto.----------------------------------------------------------------------- 

------ No uso da palavra o Senhor Vice-Presidente da Câmara disse que estava presente o 

Senhor José Júlio Maciel Rodrigues, Adjunto da Presidência que daria algumas 

informações sobre este documento. Aquele Funcionário explicou que esta Segunda 

Revisão ao Orçamento e Plano Plurianual de Investimentos do corrente ano económico, 

que aqui se dá por integralmente reproduzida, verificando-se: Reforço Orçamental, tanto em 

receita como em despesa – sessenta e cinco mil duzentos e cinco euros (€ 65.205,00), 

sendo em correntes: cem euros (€ 100,00), e em capital sessenta e cinco mil cento e cinco 

euros (€ 65.105,00); PPI – sessenta e cinco mil cento e cinco euros (€ 65.105,00), dado que 

havia que abrir algumas rubricas da receita, nomeadamente a  venda de Lotes no Parque 

Industrial das Levadas, a venda de Terrenos e Habitações na zona de Entre Morros a parte 

Instituições de Utilidade Pública do Município, e venda de Habitação a Instituições.------------ 

------ Nas Despesas de Capital as verbas previstas foram aplicadas no Projecto da Piscina 

Municipal para que o mesmo possa ser candidatado aos Fundos Comunitários. Quanto à 

aplicação da Receita Corrente no valor de 100, 00€ (Cem euros), foi aplicada em 

Transferências Correntes.---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O membro Abel Jorge Igrejas Moreira solicitou algumas informações sobre este 

documento, nomeadamente sobre a verba de 7.700,00€ na rubrica Outros, sobre a venda 

de bens de Investimento, Terrenos e Habitações e sobre o local para construção da futura 

Piscina das Velas.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Estas questões foram respondidadas pelo Adjunto presente e pelo Senhor Vice-

Presidente.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O membro Abel Jorge Igrejas Moreira, líder da Bancada do P.P. nesta Assembleia 

solicitou a interrupção dos trabalhos para uma reunião de líderes para discussão da forma 

de votação deste ponto.------------------------------------------------------------------------------------------

----- Este pedido foi atendido pela Mesa que deu cinco minutos aos referidos membros para 
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tal reunião.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente pôs de seguida à votação a 2.ª Revisão ao PPI e Orçamento para 

2006, tendo a mesma sido aprovada com 9 (nove) votos a favor do Grupo Municipal do 

P.S.D. e 11 (onze) abstenções dos restantes Grupos Municipais.------------------------------------

----- O Grupo Municipal do P.S., pela voz do seu líder, Manuel Soares Silveira, apresentou 

uma declaração de voto, justificando o facto daquele Grupo Municipal se ter abstido por não 

se reverem no Orçamento e como tal não poderiam votar favoravelmente esta Revisão.------  

----- O Senhor Presidente da Mesa solicitou que por questões processuais do Município que  

Acta fosse aprovada em minuta, tendo todos os membros presentes concordado com este 

pedido.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Mesa deu por encerrada a sessão 

da qual se lavrou a presente que vai ser aprovada em minuta e assinada por mim António 

Oldemiro das Neves Pedroso, 1º Secretário e pelo Sr. Presidente Manuel Fernandes Lopes 

Ávila. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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